

Son estudiantes de la educación pública

Reconocen a jóvenes natalinos por sobresalientes resultados en la Paes

En el Liceo Gabriela Mistral de Puerto Natales se realizó una ceremonia de reconocimiento al logro académico de seis estudiantes de liceos públicos de la comuna que obtuvieron destacados puntajes en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (Paes). La actividad formó parte de una instancia regional e incluyó un desayuno, la entrega de diplomas y reconocimientos a estudiantes egresados de cuarto medio que alcanzaron los mejores resultados en sus respectivos establecimientos educacionales.

En el caso de Puerto Natales, fueron reconocidos estudiantes del Liceo Bicentenario Politécnico Luis Cruz Martínez. Entre ellos, María Gabriela Abreu Martínez, quien obtuvo 860 puntos en Competencia Lectora y 861 puntos en Matemática M1; Valentina Hernández Hernández, con 808 y 793 puntos, respectivamente; y Paz Muñoz Reyes, con 823 y 753 puntos.

Asimismo, se distinguió a estudiantes del Liceo Gabriela Mistral: Sofía Palma Contreras,



El delegado presidencial junto a los estudiantes destacados.

con 808 puntos en Competencia Lectora y 690 en Matemática M1, y Rubén Velásquez Mota, con 756 y 780 puntos. También fue reconocida Muriel Uson Rodríguez, del CEIA Natales, quien alcanzó 540 puntos en Competencia Lectora y 495 en Matemática M1.

Muriel Uson Rodríguez, egresada de la educación de adultos en Puerto Natales, valoró el apoyo recibido durante

su proceso formativo y destacó el acompañamiento de la comunidad educativa. "Doy gracias a todos los profesores, al director y al recibimiento, porque soy extranjera. Estoy muy feliz por haber obtenido este puntaje. Postulé a Psicología en la Universidad de Magallanes", señaló.

Por su parte, María Gabriela Abreu, egresada del Liceo Politécnico Luis Cruz Martí-

nez, quien proyecta estudiar Medicina, expresó que "estoy muy contenta por el reconocimiento que nos hacen a las personas que nos esforzamos, y sobre todo a las instituciones que nos han apoyado siempre y nos ayudan a construir un futuro mejor".

Durante la ceremonia se informó que, junto a los seis estudiantes homenajeados, existen otros dos jóvenes de la educación pública local que también obtuvieron puntajes sobresalientes en la PAES, quienes optaron por mantener sus resultados en modalidad privada, razón por la cual no fue posible individualizarlos ni incorporarlos en esta instancia.

La actividad contó con la participación del delegado provincial de Última Esperanza, Guillermo Ruiz Santana, quien valoró el acompañamiento de las familias y el trabajo de las comunidades educativas del Servicio Local de Educación Pública Magallanes, destacando la importancia de fortalecer la educación pública y reconocer el mérito académico.